

Bruxelles, 18/10/2023

## **Les pays membres du CLIMMAR échangent sur les tendances et défis des distributeurs et concessionnaires dans le secteur de la machinerie agricole**

Le CLIMMAR, l'association de Concessionnaires et Distributeurs de Machines et Équipements Agricoles, a tenu son congrès annuel à Gdansk les 11-12 octobre 2023. Des représentants de 16 organisations membres se sont regroupés pour faire le point de la situation et des problèmes importants auxquels sont confrontés les concessionnaires et distributeurs européens.

*« Une grande majorité de nos membres expriment leur passion et leur détermination à poursuivre notre activité. La période de la pandémie de Covid-19 ont modifié nos priorités et accéléré certaines préoccupations communes. La plupart des concessionnaires et distributeurs sont confrontés à des difficultés de recrutement de personnel, en particulier dans le domaine de la mécanique. Tous les membres connaissent des difficultés de trésorerie liée à la constitution de stocks imposée par les fabricants, - en particulier avec les Tracteurs et les Moissonneuses-Batteuses. En outre, cette tendance a un double impact, puisque le fonds de roulement doit être augmenté et que les emprunts sont plus onéreux du fait de l'augmentation des taux d'intérêt »* déclare le Président du CLIMMAR, Roberto Rinaldin.

Les groupes de travail CLIMMAR ont rendu comptes de leur travaux – données économiques et statistiques du secteur, Indice de Satisfaction des Concessionnaires, contrats des concessionnaires, formation, salons professionnels, parcs et jardin, innovation et points techniques, ce qui a donné lieu à de nombreux échanges – Les contrats de concession représentent un sujet de préoccupation important pour les membres du CLIMMAR. *« Les relations entre fournisseurs/fabricants et concessionnaires ont toujours été tendues, ce qui entraîne des difficultés pour gérer une concession prospère avec un avenir solide et sûr. Pour bâtir un avenir sûr et fort la confiance et la loyauté sont les ingrédients fondamentaux d'une relation stable et rentable permettant de relever les défis. "Les membres de CLIMMAR s'efforcent de parvenir à une situation où le pouvoir de négociation entre les fournisseurs et les concessionnaires, les fournisseurs et les revendeurs soit plus équilibré. Aujourd'hui, il est tout simplement inégal. Nous cherchons à établir des relations d'affaires égales*

L'un des points les plus importants du CLIMMAR consiste à travailler sur la législation européenne au nom des concessionnaires européens ; *« Grâce à la constitution du CLIMMAR et à notre déménagement à Bruxelles, le CLIMMAR est maintenant un groupe de pression bien établi. Nous avons pu échanger de manière très intéressante sur les points principaux et sur l'avenir »* a conclu le Président du CLIMMAR, Roberto Rinaldin.

L'an prochain, en octobre 2024, le Congrès du CLIMMAR se tiendra en Allemagne, notre Association membre, la LandBauTechnik-Bundesverband nous ayant fièrement invités à Hambourg.

Pour plus d'informations, merci de nous contacter par courriel à l'adresse [info@climmar.com](mailto:info@climmar.com)

Fondé en 1953, le CLIMMAR est le réseau international de concessionnaires regroupant actuellement 16 associations nationales et leurs entreprises membres dans le secteur des machines et équipements agricoles. Nous organisons et représentons 19 141 concessionnaires européens et leurs 166 010 salariés.





Brussels, 18/10/2023

### **CLIMMAR members discuss trends and dealer challenges in agricultural machinery sector**

CLIMMAR, the association of Dealers and Distributors of Agricultural Machinery and Equipment, held its annual Congress in Gdansk on 11-12 October 2023. Representatives from 16 member organisations gathered to discuss the state of play and important issues on the European dealers and distributors agenda.

*"A large majority of members express their passion and determination to continue in our business. The Covid-19 pandemic period has changed the agenda and accelerated some common concerns. Most of the dealers and distributors have difficulties to recruit staff, mainly in mechanics. All members are facing difficulties with stockpiling imposed by manufacturers, creating a bigger inventory - especially with Tractors and Combines. Moreover, this trend has a double impact, given that working capital has to be increased and loans are more expensive due to increasing interest rates"* says CLIMMAR President Roberto Rinaldin.

The CLIMMAR working groups – branch statistics, Dealer Satisfaction Index, dealer contracts, education, exhibitions, gardening, innovation, and technical topics – reported back to the members on the progress and results of discussions. Especially the dealer contracts are an important topic for CLIMMAR members. *"The relationship between suppliers/manufacturers and dealers has always been tense, which led to difficulties to operate a successful dealership with a strong and secure future. Trust and loyalty are the fundamental ingredients for a stable and profitable relationship able to weather challenges ahead. CLIMMAR members strive to a situation where the negotiating power between suppliers and dealers is more equal. Today it is simply uneven. We seek an equal business relationship – with mutual respect"* stated CLIMMAR President Roberto Rinaldin.

Lobbying on the European legislation on behalf of the European dealers is one of CLIMMAR's important focus points. *"Thanks to the incorporation of CLIMMAR and our move to Brussels, CLIMMAR is now an established lobby organization. We had a good discussion on focus points and the way forward"* concluded CLIMMAR President Roberto Rinaldin.

Next year in October 2024 the CLIMMAR-Congress will be in Germany, our member-Association LandBauTechnik-Bundesverband proudly invites us to Hamburg.

For further information please contact email [info@climmar.com](mailto:info@climmar.com)

Founded in 1953, CLIMMAR is the international distributors network of currently 16 national associations and their member companies in the Agricultural Machinery and Equipment sector. We organize and represent 19.141 European dealers and their 166.010 employees.

